



## PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DE L'A4S DU 23 JANVIER 2026

La quatrième assemblée générale ordinaire de l'A4S s'est tenue le 23 janvier 2026 dans une ambiance très conviviale. Sur les 285 adhérents de l'A4S, 177 votants étaient présents ou représentés par des pouvoirs. Le quorum nécessaire de 25% des adhérents, selon les statuts, était donc largement atteint et l'AGO pouvait ainsi valablement se tenir.

MM. Nicolas CHÉNÉCHAUD, Maire et Président de l'Agglomération des Sables d'Olonne, Denis ROUSSIER, Président de la FFRS et Mme Marie JAGU, Présidente du CORERS, invités, étaient excusés.

Était conviée et présente : Madame Annie COMPARAT (Adjointe déléguée à la Vie associative), représentant la Municipalité des Sables d'Olonne.

Était conviée et absente excusée : Mme Martine DUTOUR (Présidente du CODERS de Vendée), représentant la FFRS.

Après avoir accueilli l'ensemble des adhérents présents, les personnalités et les membres du Comité Directeur, le Président Paul TERRIEN a présenté le rapport moral 2025, puis a laissé la parole à plusieurs animateurs référents et membres du Comité Directeur pour la présentation du rapport d'activités. Cette assemblée fut également l'occasion d'une remise de diplômes aux nouveaux animateurs et animatrices bénévoles par Dominic THEVENIN, instructrice fédérale FFRS.

Toutes les résolutions présentées ont été votées à l'unanimité : rapport moral, rapport d'activités, rapport financier 2025, programme et budget prévisionnels 2026, ainsi que l'augmentation de la cotisation de base qui passe de 52€ à 55€.

Conformément aux statuts, 1/3 du Comité Directeur de l'A4S est renouvelable annuellement. Quatre membres étaient ainsi sortants, et comme 2 autres membres (Alain FOURNIER et Serge GODARD) avaient choisi de démissionner, 6 membres étaient donc à élire. Se présentaient : Geneviève ARNAUD (membre sortant), Corinne BINDER, Véronique CLERET (membre sortant), Bernard COADOU, Corinne DEES (membre sortant), Dominic THEVENIN (membre sortant). Tous ont été élus.

Le président de l'A4S a ensuite proposé à Madame Annie COMPARAT d'intervenir. Puis la parole a été donnée aux adhérents en les invitant à poser toute question qui leur semblait importante.

L'après-midi s'est terminée par un verre de l'amitié qui a été l'occasion d'échanges entre les adhérents, les animateurs d'activités et les membres du Comité Directeur de l'A4S.

LA SECRÉTAIRE,  
Véronique CLERET

LE PRÉSIDENT,  
Paul TERRIEN